
        経済常任委員会会議録  1 日  時 開会 平成 29年 12 月 14 日 12：5 閉会 平成 29年 12 月 14 日 12：15 2 場  所 議員控室 3 出席委員 鈴木安次、小峰由久、青砥與藏、高縁光、吉田克則、小林達信、大縄武夫 4 欠席委員  なし 5 出席要求者 なし 6 職務出席者 書記 松本 静香 7 説明員 なし 8 付議事件 第 1 所管事務調査について 9 議事の経過 副委員長（小峰由久）開会 委員長（鈴木安次）あいさつ 第 1 所管事務調査について 吉田（克）：森林再生事業の進捗状況を調べては。また、八幡地区チップ工場建設に反対する陳情が議会事務局にも届いている。現地等を調査してはどうか。 小林：農業委員会にも同じ陳情書が届いた。農業委員会としては、法律上問題が無ければ土地申請がきた際には許可する方針である。 鈴木（安）：町でも介入することはしていないので、議会が踏み入ってしまってはよくないと思う。 委員長：道の駅や観光協会、湯遊ランドへの委託事業や補助金について調べてはどうか。また、委託先で働いている人の人数等も調査したい。その他に台宿のリースパイプハウスや新しくなる放射能検査場の現地調査を行いたい。  小林：委員長に一任する。 委員長：これで会議を終わる。 副委員長：閉会  塙町議会委員会条例第 27 条の規定により署名する。  平成  年  月  日            経済常任委員長 

議 長 確認印 

 


